



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 草野 朋子
 例会場 常陽銀行太田支店3F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・塩原 拓海
 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2016年9月28日 NO. 13

(本日例会) 2016年10月5日例会(通算NO. 2772)

本日のプログラム(10月5日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 卓話(米山奨学 パク・ソウンさん)

◎ 「四つのテスト」唱和

◎ ゲスト紹介

慈久庵 小川 宣夫 様

ヨネビシ醤油社長 高和 進 様

同 専務取締役 石川 克彦 様

◎ 会長タイム(草野会長)

こんばんは。先週ガバナー公式訪問が無事に終わりました。皆様にはご協力いただき、ありがとうございました。翌朝白戸ガバナーからお電話をいただき「女性の会長を皆で一生懸命サポートしよう」という気持ちが分かって、絆のある素晴らしいクラブでした」とのお褒めの言葉をいただきました。本当にその通りで、皆様のおかげでここに立っていたれるのだと思います。来年も、公式訪問には皆で出席して応援していただけますようにお願いいたします。公式訪問が終わったら仕事も半分終わったようなものだと言われますが、これから秋のイベントのシーズンです。10月末の献血、11月の秋そばフェスティバル、ワインの会等が予定されておりるので、ご出席の程よろしくお願ひします。また、奥様方のご参加とお力添えをお

願いしたいと思いますので、お出かけされないようしっかり捕まえておいてください。

小川様の卓話を楽しみしております。

◎ 幹事報告(篠原幹事)

ガバナー公式訪問には皆様に大変ご協力をいただきましてありがとうございました。幹事としては一番大事な仕事が終わり、これからは力を抜いて楽しく活動していきたいと思っております。

① 本日例会後新入会員歓迎会を開催します。

食事はあとになりますのでご了承ください。

② 11/12.13 常陸秋そばフェスティバル

③ 10月のプログラムを回覧します。

◎ 卓話(慈久庵 小川宣夫様)

今日はお招きいただきましてありがとうございます。「仁王様とあじさい」についてお話させていただきます。

数年前に東金砂神社に仁王様を寄進しました。仁王様は、脱活乾漆という技法で造られたものです。軽いので火事などの時にすぐに持ち出すことができます。現在97才になられる関頑亭先生が90才の時に造り始めました。この方は、中野の宝仙寺の戦後復興を手掛け、宝仙寺の左側の仁王様を作った方です。また、脱活乾漆で丈六の弘法大師座像も寄進しています。東京の慈久庵を作った時にお知り合いになりました。先生に、子供のころ親に連れられて行った東金砂神社に山門はあるのだけれど仁王様がないという話をしました。

頑亭先生は「あるべきところにものがないことを闇といいます」と答えられました。仁王像を寄進することが、この闇を取り除く行為となりました。先生から像の胎内に入れる願文も自分で書かなくてはならないと言わされましたので、端渓の硯と高価な炭を使わせていただき、麻紙に書きました。

《慈久万物人生慈久 万作豊饒恒久美郷》

天の慈悲、地の恵みが、いつまでもすべてのものがいただけます様。その慈悲を受けている世の中が慈愛に満ちたものであります様。まして自分はその心で生きられます様。

全ての作物が豊かに実り、山や里の風景、そこで営む人々の居、美しい景色がいつまでも続きます様に。

仁王様の後ろには、先生と官司様にお許しをいただき、山門建立の時代に合わせて江戸期の挽き臼と突き臼をおまつりしました。

私もそろそろ年で、現役の内にやるべきことをやってしまわないとと思っており、神様と人と虫けらと…そういうものが一緒に住める世の中の形を後世に残したいという気持ちが、神社に仏像という形になりました。あと1、2年の後には本尊である薬師如来を寄進する目途がつきました。しかし、これだけでは観光資源にはなり得ない、経済効果はあまり期待できないので、花の力を借りたいと思いました。そこで、あじさいだったら全国区で勝負できるのではないかと考え、昨年750本、今年6月1360本を植え、来年1200本を植えることにしています。来年か再来年あたりには「あじさい祭」ができるのではないかと思っております。

◎ ヨネビシ醤油石川様より

以前より慈久庵さんではヨネビシ醤油をお使いいただきました。小川社長の方から「かえし」を作つてみないかとのお話がありました。慈久庵さんのかえしの作り方を直接教えていただき、やっとお許しを得て販売に至りました。また、慈久庵さんで使つてゐるだしと同じ比率の「だしパック」も作りました。社長にはいろいろご指導いただいて新しい商品も出していきたいと思います。うちにとっては非常にうれしいことで、名に恥じないよう進めていきたいと思っております。かえしとだしパックをお土産にお持ち帰りください。

◎ 神長会員よりお知らせ

お陰様で常陽銀行の新店舗は10/5に地鎮祭の運びとなりました。来年7月末の移転を目指して工事が始まります。7月以降は新しい店舗をご利用いただけると思います。皆様が今まで以上に便利に使えるように考えております。

◎ ニコニコボックス（平根委員長）

共通テーマ

「小川様ようこそ常陸太田RCへ。お話を楽しみにしております。」 15名

自由テーマ (敬称略)

「マンドリンのチケットありがとうございました。」

草野

「早退します。」根本義勝

「先週入れ忘れました。」岩間

「小川様卓話ありがとうございます。」篠原

今週計 31,000円

累計 410,000円

◎ 出席委員会報告（富永昇二委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	23名(mu-)	1名	69.70%

前週訂正出席率 100.0% (マイクアップ一名)



夜の例会



卓話 久慈庵 小川様